

Saisonabschluss 2022/23 für unsere sehr erfolgreichen Spielerinnen und Spieler **der Schüler- und Jugendmannschaften** und last but not least unseren Mini`s

Text / Bilder von Kunibert JOCHEM

Jugendmannschaft

Unsere Jugendmannschaft belegte in der vergangenen Saison den dritten Platz. Sie verlor nur gegen den BCB und gegen Homburg und Schaffhausen auswärts, beim Letztgenannten allerdings ohne unsere Nr. 1. Auch im Rückspiel gegen Homburg fehlte Julian. Trotzdem erspielte sich die Mannschaft noch ein Unentschieden. Mit etwas Glück wäre also auch die Vizemeisterschaft möglich gewesen.

Da die Mannschaft in der nächsten Saison fast unverändert weiterspielt ist ein vorderer Tabellenplatz ziemlich sicher, zumal sie in der Rückhand noch mit Talent Johannes oder Gero guten Ersatz aus der 1. Schülermannschaft einsetzen können.

Julian Jung
mit unserer
1. Jugendmannschaft



Schülermannschaft 1

Die Schülermannschaft 1 erreichte in der stärksten Sonderklasse 1 den zweiten Platz und verlor ihre Spiele nur gegen den späteren Meister. Ersatzgeschwächt reichte es zu Hause noch gegen Wemmetsweiler zu einem Unentschieden. Für die nächste Saison ist die Schülermannschaft 1 ebenfalls gut besetzt und dürfte ganz vorne in der Tabelle eine gute Rolle spielen.

Fazit: 5 Siege, 2 Niederlagen und 1 Unentschieden



Piratheep Veluipuillai
mit unserer
1. Schülermannschaft

Schülermannschaft 2

Vor der Saison wäre der Trainer mit einem gesicherten Mittelfeldplatz zufrieden gewesen, denn der eigentliche Favorit in dieser Runde war Wiebelskirchen 1, die durchaus auch in der Schülerklasse 1 hätte gut mitspielen können. Als dann unsere Mannschaft – entgegen den Erwartungen des Trainers – in Wiebelskirchen ganz überraschend 4:2 gewann, war die Euphorie groß, war die Mannschaft jetzt doch zum ersten Mal Tabellenführer. Es wurden weiter alle Spiele gewonnen bis Mitte Dezember. Nachdem dort der erste Spieltermin wegen Krankheit verlegt wurde, war unsere Mannschaft beim nächsten Termin krankheitsbedingt bis auf 2 Spieler dezimiert. Das Spiel wurde mit 0:6 verloren. Da schien der Meistertitel verloren zu sein. Wiebelskirchen verlor dann zu Hause – ersatzgeschwächt – gegen Schaffhausen und der PSV war wieder an der Tabellenspitze. Ein Unentschieden im Heimspiel gegen Wiebelskirchen hätte zum Gewinn der Meisterschaft gereicht. Aber unsere Mannschaft erwischte einen rabenschwarzen Tag und verlor 0:6. Damit war sie Vizemeister – punktgleich mit Wiebelskirchen – und Meister der Herzen.

Julian Jung
mit unserer 2. Schülermannschaft



Minimannschaft

Nach dem Gewinn der Saarlandmeisterschaft in der Saison 1016/17 haben sich unsere Mini`s in dieser Saison ebenfalls diesen Titel erspielt; und zwar in beeindruckender Manier.

Schon nach Auswertung des ersten RLT U11 und dem guten Abschneiden von Johannes und Gero war dem Trainer klar, dass diese neu formierte Mannschaft um den Meistertitel mitspielen kann, wenn sie keine größeren Ausfälle zu beklagen haben und alle gesund bleiben. Da auch die Doppel klug zusammengestellt waren, steigerte sich das gesamte Team im weiteren Verlauf und eilte von Erfolg zu Erfolg. Als dann der ärgste Verfolger Bischmisheim 1 auswärts klar besiegt wurde, stand die Meisterschaft schon drei Spieltermine vor Schluss fest. So konnte es sich der Trainer gefahrlos leisten, auch den drei Ersatzspielern Leon, Nicita und Jessika Einsätze im Einzel bzw. Doppel zu ermöglichen und somit auch an die Wettkampfpraxis zu gewöhnen.



Kunibert Jochem mit unserer Mini-Mannschaft

Nicht unerwähnt sollte aber auch am Ende des Berichts die starken Ersatzspielerinnen und -spieler sein, auf die sich die Mannschaftsführer:innen jederzeit verlassen konnten.



Narinder Mohan mit unseren Ersatzspieler*innen

Fazit: Eine überragende Saison mit 16:0 Punkten, 39:9 Spiele und 82:19 Sätze, deutlich vor dem BCB 1 und der Sus Obere Saar.

Der gesamte Verein ist auf euch stolz und gratuliert allen Mannschaften zu den guten Platzierungen.